

0. Presentación del proyecto.

¿Quiénes somos?

Somos un grupo de emprendedoras llamado LASAM. Queremos dar una cierta accesibilidad a los productos infantiles y personas adultas ,con artículos dedicados a ellos.



¿Cuál es la idea principal de nuestro proyecto?

Nuestra idea de proyecto , está basada en unas máquinas 24 horas , situadas a lo largo de la ciudad.

La máquina, estará ambientada en el mundo infantil sobretodo , ya que nuestro sector serán los padres, que estarán dedicados al cuidado de los más pequeños de la casa. El bajo , estará complementado con una serie de 4 máquinas expendedoras individuales entre ellas , pero con el producto infantil.

¿Por qué habéis elegido ese tema?

Este tema lo observamos de uso primordial para el niño.

Las familias , que tengan dificultades de obtener recursos para cubrir las necesidades del niño , aquí en nuestra máquina , podrán obtener algunos objetos necesarios.

También , es una forma de poder evitar sucesos desagradables con el niño: caída de un chupete y no tener cerca un lugar donde lavar el objeto , no tener pañales en la bolsa del niño y no poder cambiarlo , etc...

Algunos beneficios de nuestra empresa son:

- Rapidez.
- Disponibilidad 24 horas.
- Cercanías.
- Precio justo.
- Personalidad.
- Familiar.
- Originalidad.
- Variedad de productos.
- Atención al cliente.
- Marcas reconocidas.

